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Le budget 2024 réalisé, ce qui nous amène à nous poser la question 
suivante, qu’est-ce qu’une bonne gestion financière ?

Est-ce de laisser augmenter les impôts fonciers de 12% en 2 ans sans 
rien faire ?

Est-ce de prendre des cabinets pour 500 000 € par an pour cœur de 
ville ?

Est-ce d’acheter une grosse maison de maître pour le sous-préfet ?

Est-ce de faire de la communication et des anniversaires en permanence ?

Nous ne croyons pas à cette méthode, pour nous il convient d’utiliser 
à bon escient l’argent public pour rendre aux habitants les services 
attendus.

Trouvez-vous normal que l’adjoint aux finances ne se souvienne même 
pas des taux d’imposition votés l’année précédente ?

Trouvez-vous normal qu’avec plus d’argent dans les caisses on fasse 
moins de travaux ?

Pas nous, nous aimerions voir avancer les travaux en cœur de ville plus 
rapidement (plutôt que de payer 500 000 € / an pour y réfléchir). Nous 
aimerions voir la place Émile Mauguet (petit bourg) trouver sa juste 
place entre la mairie et Les Halles.
Ce petit morceau de centre-ville a perdu son attractivité, les terrasses 
sont boudées par les consommateurs, on doit redonner l’envie d’y flâner 
et de consommer à l’ombre des tilleuls.
Nous espérons aussi que ces tilleuls ne feront pas partie de ces arbres 
que l’on abat !
Sinon nous craignons que la ville et le département aient la médaille 
d’or de la discipline !

Arrêtez de faire de la com et commencez à bosser !

Nous aimerions que la ville et l’agglomération travaillent pour concilier 
numérique et écologie, faire de la transition numérique un accélérateur 
de la transition écologique.

« C’est une vraie opportunité pour faire des acteurs du numérique des 
piliers incontournables de l’économie de demain sobre en ressources ». 
Plus que quelques jours avant le printemps et avant les vacances alors 
profitez de cette occasion pour faire des escapades sur notre beau 
territoire.
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UKRAINE : MESSAGE À MACRON
Quelques jours avant le déclenchement de la Première Guerre mondiale, 
Jean Jaurès disait : « J’espère encore qu’en raison de l’énormité du 
désastre dont nous sommes menacés, les gouvernements se ressaisiront 
et que nous n’aurons pas à frémir d’horreur à la pensée du cataclysme 
qu’entraînerait aujourd’hui pour les hommes une guerre européenne ». 
Nous ajoutons que ceux qui veulent la guerre ne sont jamais ceux qui 
vont la faire. Il y a urgence à choisir la voie de la paix. Il avait raison 
Jacques PRÉVERT : « Quelle connerie la guerre ».  

HABITONS-NOUS DANS LA MÊME VILLE MONSIEUR LE MAIRE (LR) DE 
SAINT-DIZIER ?

Avec ses gigantesques campagnes de communication aux frais du 
contribuable, Q. BRIÈRE est de plus en plus déconnecté de la réalité 
de la vie quotidienne des Bragard(e)s. Cela fait 29 ans que la droite 
est majoritaire à la mairie, que ce soit avec F. CORNUT-GENTILLE,                       
E. ROBERT-DEHAULT et lui-même. Bilan ? SAINT-DIZIER est dégringolé 
à 23 000 habitants, des entreprises, fleurons de notre industrie, sont 
rayées de la carte. Ce trio infernal, a tout cassé au VERT-BOIS au 
CENTRE-VILLE. Tels ATTILA, là où ils passent SAINT-DIZIER ne repousse 
pas. Les investisseurs ne sont pas au rendez-vous. Depuis 3 ans, le maire 
nous annonce toujours les mêmes projets. Lassé(e)s des promesses, les 
Bragard(e)s exigent enfin du concret.
 
VIE QUOTIDIENNE : UN SUCCÈS DE LA GAUCHE CITOYENNE

Depuis longtemps, nous réclamions une hausse du Budget d’Aide 
Sociale, dans une ville ou près de 8 000 Bragard(e)s vivent sous le seuil 
de pauvreté. Après avoir fait la (choquante) sourde oreille, le maire vient 
enfin d’accepter notre demande. Le budget social 2024 augmente de 
200 000 euros. Notre ténacité a payé. C’est une bouffée d’oxygène pour 
les familles Bragard(e)s. Mais il faut aussi augmenter les aides aux 
associations caritatives qui oeuvrent au quotidien. Leur rôle social est 
décisif pour une vie digne à SAINT-DIZIER. Il faut remettre « L’HUMAIN » 
au coeur de la politique municipale.     

AGIR POUR ETRE UTILES AUX BRAGARD(E)S                                                                  

La résignation ne fera jamais partie de notre vie. Alors, partout où 
nous siégeons, il y a toujours au coeur de nos interventions, « VOUS, 
L’ÊTRE HUMAIN ». Nous votons ce qui nous semble aller dans le bon 
sens, combattons les mauvaises décisions municipales et faisons des 
propositions. C’est notre ligne de conduite et, n’en déplaise au Maire et 
à sa majorité de droite, nous continuerons.  

La majorité municipale
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LE BUDGET, LES MOYENS DE NOS AMBITIONS

Le budget de la Ville de Saint-Dizier, voté le 22 février 2024, est la 
traduction financière du projet que Quentin Brière et sa majorité, portent 
pour Saint-Dizier depuis juin 2020.
Dans un contexte financier contraint marqué notamment par une forte 
inflation et une rigueur accrue de nos partenaires financiers, ce budget 
traduit trois ambitions :

UN BUDGET TOURNÉ VERS L’AVENIR

Depuis 2 ans, nous avons lancé Révéler Saint-Dizier, démarche innovante 
et structurante pour redynamiser notre centre-ville. Ce projet vise à 
conforter l’offre locative, culturelle et de loisirs, le tissu économique 
existant, et faciliter l’installation de nouvelles entreprises et habitants.
Dans la poursuite des aménagements déjà réalisés (Halles gourmandes, 
MUSE...), ce projet entre désormais dans une phase plus opérationnelle 
grâce à la collaboration d’une équipe d’urbanistes reconnus au niveau 
national. 
Cette démarche ancre Saint-Dizier dans le Grand-Est comme une ville 
moyenne dynamique et lui permet de renforcer son rôle de centralité 
du territoire.
En témoigne déjà le projet d’installation d’Haffner Energy à Saint-Dizier, 
pour lequel le Maire s’est particulièrement investi depuis un an.

UN BUDGET AU SERVICE DES BRAGARDS

Notre volonté d’être aux côtés des Bragards dans leur quotidien se 
décline de nombreuses manières : en 2024, nous vous proposerons 
davantage d’animations sportives et culturelles, avec la création d’une 
saison culturelle exceptionnelle pour célébrer les 50 ans du Lac du Der, 
« Extralac » ; un engagement éducatif fort pour nos enfants avec le 
passeport du civisme.
Nous renforçons également notre présence aux côtés des plus fragiles, 
en portant le budget du CCAS de 1,3 à 1,5 million d’euros. Malgré 
l’inflation, les tarifs des services rendus à la population restent modérés. 
De plus, la collectivité déjà très engagée aux côtés du monde associatif, 
poursuit son soutien à ces acteurs essentiels de notre ville.
Enfin, ce budget va permettre la poursuite de l’amélioration du cadre de 
vie des habitants : création d’une grande boucle sportive sur les berges 
du canal et de la Marne ; renaturation de 3 nouvelles cours d’écoles ; 
rénovation du Centre socioculturel ; transformation de l’avenue Godard-
Jeanson bordée d’une piste cyclable ; de nouveaux aménagements au 
parc du Deauville pour tous.

UN BUDGET RESPONSABLE

Le budget 2024 a été construit avec le souci de préserver l’avenir, de 
contenir les dépenses de fonctionnement, tout en maintenant un fort 
niveau d’investissement (3 fois celui des villes de taille comparable), et 
ce avec un faible endettement.
Une partie significative des investissements vise à réduire la facture 
énergétique en modernisant notre éclairage public.
Enfin, la Ville de Saint-Dizier, pour défendre le pouvoir d’achat des 
Bragards, refuse depuis 15 ans toute hausse des taux de fiscalité, 
tandis que l’État a revalorisé la valeur des bases locatives de 11% ces 2 
dernières années, expliquant ainsi la hausse des taxes foncières.
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